

MARCHA POR EL INE

Confía Oposición en participación

Legisladores que impulsan la marcha para defender al INE, a realizarse hoy, consideran que la movilización ha tenido mucho eco entre la ciudadanía, por lo que se espera una cuantiosa asistencia

'Enojo de AMLO alienta a marchar'

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Para el senador y activista social, Emilio Álvarez Icaza, "la furia" del Presidente Andrés Manuel López Obrador contra quienes van a marchar hoy ha alentado a más ciudadanos a unirse al llamado a defender al INE.

¿Por qué están convencidos de que la gente acudirá al llamado de rechazar la reforma?

La movilización ha tenido mucho eco y más ante la actitud agresiva y de insultos del Presidente, yo creo que ha motivado a que gente que no tenía la intención de acudir, vaya. Hay gente que me ha dicho que va a ir porque considera que el Presidente está traicionando su historia de movilizaciones.

Entonces, salgamos a decirle ¡No al abuso de poder de este Gobierno! Y más aún cuando el Presidente se dedica a insultarnos por la libre manifestación, qué lejos está el López Obrador que salía a la calle como un derecho y ahora como Presidente insulta a la gente que quiere salir a defender sus derechos.

Álvarez Icaza lleva 30 años como activista social, ha sido ombudsman en la Ciudad de México y, sin ser militante, llegó al Senado por la alianza PAN, PRD y MC. Sin embargo, de inmediato se declaró senador independiente.

En su vida, afirma, ha peleado por causas que considera justas y a favor de la democracia, por lo que lo hará nuevamente al considerar que la reforma electoral del Presidente busca un Gobierno y partido hegemónico que controle a la autoridad electoral.

¿Qué se logra con la marcha?

Esta reforma nos regresa a las peores prácticas de fraudes electorales, por eso la marcha, para evitar que el padrón electoral esté en manos del Gobierno, defender los órganos con los que el

propio Presidente y su partido llegaron al poder, evitar que avance el totalitarismo.

La reforma electoral no sólo es una reforma electoral, es una reforma política desde el poder para concentrar, mantener y ejercer el poder.

¿Tras la marcha se puede pensar en un diálogo para construir una reforma?

Cada vez que hacemos una reforma constitucional, prometen que en las leyes secundarias se aclarará tal cosa, y como en esas no necesita (Morena) nuestros votos no cumplen la palabra ni los acuerdos, bueno, ni siquiera respetan la Constitución. Entonces, no creo que este sea el momento para reformar. Por supuesto que el INE puede mejorar, pero esto será después del 24, ahorita abrir una puerta a una reforma es peligroso.

Yo, honestamente, no le tengo confianza a este Gobierno para organizar las elecciones y menos cuando Andrés Manuel ha hecho un pacto cívico-militar, y yo no tengo duda de que si el Presidente pierde, no entregará el poder, y menos si controla a la autoridad electoral.

¿Qué le diría a la ciudadanía que está dudosa o ve una pelea entre bandos?
Esto es más allá de la polarización, tenemos que defender la confianza que se ha ganado el INE con la credencial de elector. Que las elecciones sean para construir gobiernos y gobernabilidad, no conflictos.

Esta reforma nos regresa a las peores prácticas de fraudes electorales, por eso la marcha, para evitar que el padrón electoral esté en manos del Gobierno, defender los órganos".



